

En un acto organizado el 15 de abril, cientos de escolares mostraron su solidaridad a los afectados

La comunidad educativa volvió a unirse para decir no al terrorismo y despedir a las víctimas del 11-M

La Comunidad Educativa azudense se unió para volver a decir "No al terrorismo" y rendir un sentido homenaje a las víctimas del atentado del 11 de marzo. Los colegios Siglo XXI, La Paz, Maestra Plácida Herranz, Virgen de la Soledad y Giovanni A. Farina; los institutos Profesor Domínguez Ortiz, San Isidro y Arcipreste de Hita, así como las AMPAS, el Centro de Adultos o la Fundación Leonardo Murialdo participaron en este acto de homenaje en el que los alumnos fueron los principales protagonistas.

Los chicos y chicas azudenses prepararon junto a sus profesores poesías, canciones o narraciones en las que los niños y jóvenes expresaban sus sentimientos de paz y su solidaridad hacia las víctimas del terrorismo y sus familiares.

Al acto, promovido por los centros educativos y por la Concejalía de Educación, asistió también el alcalde de Azuqueca, Florentino García Bonilla, y el delegado provincial de Educación, Ángel Padrino.

